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REQUERIMENTO Nº 894/2017 

  
 

Requer informações acerca do 
aparecimento de espuma e do mau 
cheiro do Ribeirão dos Toledos, no 
trecho do Jardim Conceição.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que os moradores do Jardim Conceição e 

bairros vizinhos procuraram esta vereadora relatando o mau cheiro advindo do 
Ribeirão dos Toledos; 

 
 CONSIDERANDO que, em vistoria no local, foi possível 

constatar a presença de espuma no leito do ribeirão; 
 
CONSIDERANDO que, em reportagem publicada pelo jornal 

Diário, a assessoria de imprensa do DAE (Departamento de Água e Esgoto de 
Santa Bárbara d’Oeste) informou que “a espuma trata-se de uma reação 
resultante do despejo irregular de produto químico proveniente de alguma 
indústria na rede coletora de esgoto desse sistema”; 

 
CONSIDERANDO que a autarquia informou ainda que, devido ao 

fato, “técnicos do Departamento de Água e Esgoto reforçaram o 
monitoramento na ETE Toledos I”; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Administração Municipal, incluindo o DAE, identificaram a 

fonte de despejo irregular de produto químico? 
 
2º) Caso resposta positiva ao item anterior, informar o nome da 

indústria responsável pelo despejo irregular e as ações, sanções e medidas 
compensatórias impostas à empresa pela Administração Municipal a partir 
deste fato, bem como o prazo para que estas ações, sanções e medidas 
compensatórias sejam concretizadas. 
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3º) Caso resposta negativa à questão nº1, informar o que impede 
a identificação da fonte de despejo irregular. 

 
4º) Outras informações que julgar relevantes. 
 
 

Justificativa: 

 

 
Esta vereadora foi procurada por munícipes questionando o 

surgimento de espuma no leito do Ribeirão dos Toledos, bem como o mau 
cheiro proveniente do mesmo. A fim de esclarecer os moradores do bairro 
Jardim Conceição e os demais cidadãos, subscrevo a presente propositura.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho de 2.017. 
 
 
 

 Germina Dottori 
- Vereadora PV - 

 
 


